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　いわき南警察署
　　　　　　　署　長　根　本　博　美 様
　　　　　　　巡査長　船　木　　　愛 様

しております。白土会計より戴いて下さい。

・新千葉ロータリークラブよりロータリー社会奉仕の

一貫として種子入広告案内が来ておりますので回覧

中です。

・いわき勿来ロータリークラブ創立 50 周年記念式典

開催ご案内を明日各会員にＦＡＸする予定です。

・京都西山ロータリークラブの友好クラブの台湾の

ロータリークラブよりアクアマリンにライトバン 1

台寄贈されることになりました。いわき桜ロータ

リークラブで発表され渡邉公平ガバナーノミニーも

出席してバナーの交換をされました。

・日本ロータリー財団よりマルチプルポールハリス

フェローピンが金成通之会員と後藤泰治会員に届い

ておりますのでお渡し致します。前の方へどうぞ。

◎会長報告－赤津善宣会長
　皆さん、今日は。台風 12 号が徐々に北へ移動し日

本に上陸するコースをとっています。今後の台風情

報に注意をして下さるようお願いします。それでは

本日のお客様をご紹介致します。いわき南警察署署

長の根本博美様と巡査長の船木愛様です。後程卓話

をお願い致しておりますのでどうぞ宜しくお願いし

ます。それから少し民主党の代表選についてお話を

させて戴きますが、民主党は 29 日に菅直人代表の後

任を決める代表選を行い決戦投票の結果野田佳彦氏

が新代表に選出されました。野田氏は挨拶の中で「も

う代表選は終わったのでノーサイドにしよう。民主

党の議員 1 人ひとりが汗をかく体制を早急に作る。

震災復旧復興、原発事故収束、円高デフレ対策に一

緒に汗をかく。」と決意を示しました。国民から信頼

される政治を取り戻してくれることに期待したいと

思います。私からは以上です。

◎幹事報告－山下喜一幹事
・いわき鹿島、いわき平中央、いわき平、いわき小名

浜各ロータリークラブの 9月のプログラムを回覧中

です。いわき小名浜ロータリークラブの週報も同時

に回覧中です。

・放射線測定器報告書が植田中、勿来工業高校から届

いています。

・先週赤津会長よりお話がありました義捐金をお渡し
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こころの中を見つめよう

　　　　博愛を広げるために

ロータリーソング
－今月は会員増強及び拡大月間です－

4つのテスト
　   髙瀬　政男 会員

◎各委員会報告
◇出席委員会－渡邊國和副委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－佐久間小委員長
・いわき南警察署署長根本博美様と巡査長船木愛様の

卓話を歓迎して。矢吹、川中、押田、児玉、金成、

後藤、峯口、清水、岩元、富岡、渡辺（勉）、鈴木（雅）、

荒川（清）、猪俣、松崎、鈴木（修）、髙木、川口、

斉藤各会員及び渡邉公平ガバナーノミニー、赤津会

長、生駒副会長、髙萩会長エレクト、山下幹事

・前回例会休んでごめんなさい。

橋本、荒川（義）、佐久間各会員

・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　  清水会員

◇社会奉仕委員会－遠藤委員長
　例会行われております猪苗代湖の水草の除去作業

奉仕活動の案内が来ています。昨年から実施されて

いまして年間 1 人 500 円資金提供をしております。

今年は 10 月 15 日（土）10 時から 12 時まで参加する

予定になっております。参加出来る方は名前を記入

して下さい。宜しくお願い致します。

◎ゲスト卓話　　いわき南警察署
署長　根本　博美 様

　皆様、今日は。いわき南警察署

の根本と申します。いわき勿来ロー

タリークラブの皆様には平素から

警察活動にご協力を戴きこの場をお借りして厚く御

礼を申し上げます。また 3月の東日本大震災で被害

にあわれた皆様には心より御見舞いを申し上げます。

今日は管内の治安情勢がどうなっているのか、そし

てそれに対し警察はどのような事を行っているのか

お話させて戴きます。また今日は交通課の船木巡査

長が来ておりますが、現在県警では被害者に優しい

「ふくしまの風」運動を行っております。これは事件

や事故で被害にあわれた方の心情を理解して自分達

も被害者にならないように、また加害者にもならな

いようにという運動を進めております。まず治安情

勢ですが県内の刑法犯件数は 9,069 件でこれは前年比

で比べると約 1,500 件程減少しております。管内はど

うかというと管内も減少しておりますが震災避難地

域での空巣狙いが多くなって来ています。管内も何

件かの空巣届けが出た時期がありましたが現在は治

まっております。その空巣に全国の警察が本県に応

援に来ています。現在はお隣の茨城県警がパトカー 3

台、人員 6名で来ています。前までは九州の熊本や

福岡、福井等からも応援に来ておりました。私達も

大変心強くまた皆様からも励ましの言葉を戴き隊員

も喜んで活動しているところです。これからも続く

と思いますが署員一同頑張って行きたいと思ってお

ります。もう 1つ取り組んでいるのが「防犯の家マー

ク」です。泥棒が入りにくい家を目指し自宅の防犯

診断を実施して戴き泥棒に入られない家づくりを推

奨しています。何故このようなチェックを行うかと

いうと泥棒は 4つの事を嫌います。人の目、時間、音、

光の 4つです。その中の時間について話をすると侵

入に 5分以上かかる場合はその 7割の犯人は諦める

という統計が出ています。でしたら 5分以上入られ

ない家にすればということになります。1番の泥棒の

入る原因は錠の無締り、そして窓のガラス破り、次

は玄関、勝手口です。現在警察官がお宅を回り防犯

診断を行っていますが 11 個以上ある家もあれば少し

足りない家もあります。防犯フィルムを貼ったり補

助錠が効果的ですので「防犯の家マーク」の交付を

受け防犯対策にご協力をお願いします。次は交通情

勢ですが県内の交通事故発生件数、死者数、負傷者

数は大きく減少しております。県内で約 6,000 件発生

しておりますが約 800 件のマイナスになっています。

交通事故で亡くなった方は昨日現在で 52 名ですが、

昨年と比べマイナス 12 名減っています。減っている

のは良い事ですが 52 名の方が亡くなっているのは大

変残念な事だと思っております。管内については逆

に増えており、県内で1番発生件数が多くなっており、

皆様には申し訳なく思っております。只今署員一丸

となって事故発生防止に取り組んでいるところです。

死亡事故については昭和 61 年以来 25 年振りに「1年

間死亡事故ゼロ」を継続しています。事故の内容を

分析すると約 3割が人身事故でその 4割が追突事故

と非常に多いです。また、飲酒運転は重大な事故を

招く為、撲滅に力を入れております。

◎被害者に優しい「ふくしまの風」運動
船木　愛 巡査長

　飲酒運転による事故で最愛の息

子を失った遺族の手記を朗読。被

害者の痛々しい心の内を伝えた。


